

JEREZ

La directiva de Arjeman no descarta que el conflicto acabe en los tribunales

Las bodegas sanluqueñas que han tomado la decisión de separarse de la patronal bodeguera Fedejerez y que ya han dado los primeros pasos para materializar esta nueva etapa de Arjeman han comenzado a trabajar en las acciones para cumplir con sus objetivos. Así, el pasado lunes se reunieron con la alcaldesa de Sanlúcar, Irene García, a la que además pidieron que traslade por la vía reglamentaria su intención de mantener un encuentro con el consejero de Agricultura y con el presidente de la Junta, Isaías Pérez Saldaña y Manuel Chaves, respectivamente.

26.03.08 - E. E.

Fuentes de estas bodegas sanluqueñas explicaron que «hay varios temas que tratar, como el del Reglamento del Vino», a la vez que criticaron que «nos hayan quitado el hecho de tener voz en el Consejo Regulador» de los Vinos de Jerez, «donde no hay nadie actualmente que represente a la manzanilla».

Aunque la idea es evitar el conflicto en el Marco, las mismas fuentes no descartaron que «el tema acabe en los tribunales». Sin embargo, tanto la alcaldesa sanluqueña como las bodegas han apostado por la unión entre todas las bodegas de Sanlúcar y «una vez unidos, sentarnos con Fedejerez con ánimo de cerrar todo este asunto».

En cualquier caso, estas bodegas (lideradas por Barbadillo, Herederos de Argüeso y Pedro Romero) quisieron dejar claro «que somos el 80% y no existe otra Arjeman». De hecho, si algo les «sorprendió» en el encuentro del lunes con García es el hecho de que «Fedejerez le haya escrito una carta en la que aparecemos como los malos de la película, algo que no esperaba tampoco la alcaldesa».

Por último, quisieron recalcar que están dando todos los pasos oportunos para defender los intereses de las bodegas sanluqueñas y «si hay que ir a algún sitio iremos», a la vez que destacaron que «no vamos a regatear esfuerzos para hacernos oír ante todos los estamentos».



ARJEMAN. Las bodegas sanluqueñas siguen adelante. / J. C. C.